



■ **JOSELIN.** Cathy Le Tarnec (second de cuisine), Mélanie Girard (adjointe technique) et Frédéric Jigorel (surveillant) du collège Max-Jacob se sont rendus au salon de la restauration. Ils ont été invités par Elise Chauvet de chez Pomona Episaveurs. Les trois premiers cités ont pu apprécier et découvrir de nombreux produits proposés par de nombreuses marques nationales dont les plats Wok avec les commerciaux de chez Fraidis, Matthieu Duclos-Grenet et Alicia Rondeau.



■ **JOSELIN.** Les délégués du collège Max-Jacob ont été formés au sein du collège Beaumanoir de Ploërmel. Cette formation a été animée par Karine Merour et Christine Chevrollier, conseillères principales d'éducation (CPE) à Josselin et Ploërmel. Elles ont expliqué aux élèves en quoi consiste leur rôle de délégué et les qualités indispensables pour remplir cette fonction. Les collégiens se sont retrouvés par petits groupes pour concrétiser cet apprentissage.



■ **JOSELIN.** L'année 2016 a été pour Jean-François Guérinel, Josselinais passionné par la Première Guerre mondiale, l'occasion de rappeler ce que fut l'année 1916 dans la Grande Guerre. Déjà très investi dans des travaux mémoriels autour des morts de Josselin de 1914-1918, mais aussi autour du projet d'un carré militaire inauguré en 2015 regroupant les dernières sépultures des soldats morts pour la France et rapatriés à Josselin, le passionné a saisi l'occasion cette année de rappeler les deux grandes batailles de l'année 1916 à savoir Verdun et la Somme.



■ **JOSELIN.** Avec l'aide du conseil départemental et du théâtre Anne-de-Bretagne de Vannes, le collège Max-Jacob a offert une belle surprise à ses élèves. Pendant que ces derniers étaient en classe, le cirque Farouche s'est installé dans la cour. Lors de la récréation, les élèves ont été ébahis par cette nouveauté. Au centre du terrain de basket, les artistes ont donné un spectacle. Que ce soit pour le numéro du funambule, libre comme l'air sur son fil, ou pour l'acrobate à vélo qui a plus d'un coup de pédale dans son sac, les élèves étaient époustouffés.



■ **JOSELIN.** Après avoir participé au cross interétablissement à Ploërmel, 20 élèves du collège Max-Jacob se sont rendus au cross départemental à Brandivy, seuls ou en équipe. Esteban Tripon se classe 6^e dans sa catégorie.